CHISTES

- Doctor, tengo un problema. Estoy perdiendo la memoria.
 - -¿Desde hace cuánto?
 - -¿Desde hace cuánto qué?



Un señor, en un restaurante, llama al camarero:

–Camarero, ¿el pescado viene solo?

-No, yo se lo traigo.

- –Creo que a mi vecino le dio un ataque de locura anoche.
 - -¿Por qué?
- –A las 3 de la mañana comenzó a golpear la pared.
 - -¿Y qué hiciste?
- –Nada, ¿qué iba a hacer? Seguí tocando la batería.

Le dice el zapatero a un cliente:

-¿Qué número calza de pie?

Y el cliente le responde:

-El mismo que sentado.

–Doctor, no he notado mejoría con el tratamiento que me dio.

–Pero, ¿se ha tomado el jarabe que le receté?

-¿Cómo me lo voy a tomar, si en el frasco dice "Consérvese bien cerrado"?

Era un hombre tan vago, que cuando murió sus amigos pusieron en su tumba:

"Aquí continúa descansando".

¿Qué le dice un 4 a un 40?

Para ser como yo tienes que ser sin-cero.



Entran dos chicos al aula. La maestra le dice a uno de ellos:

-¿Por qué llegó tarde?

-Es que estaba soñando que viajaba por todas partes, conocí tantos países, y me desperté un poco tarde.

-¿Y usted? -le dice la maestra al otro.

A lo que el niño contesta:

-¡Yo fui al aeropuerto a recibirlo!

Un niño mira a su mamá embarazada y le pregunta:

-Mamá, ¿qué tienes en la panza?

-Un niño, Juanito.

-¿Y quién te lo dio?

-Tu papá.

Juanito corre a donde su papá y le dice:

–Papá, ¡no le des más niños a mi mamá porque se los come! -Mamá, en el colegio me fue como en el Polo Norte.

-Ah, ¿sí? ¿Cómo es eso?

-Todo estuvo bajo cero.

-Oye, compadre, ayer me robaron mi cepillo de dientes y hoy me acaban de robar mi peine... Empiezo a sospechar que en esta cárcel hay ladrones.

–Doctor, durante años he tenido horribles malestares y nadie ha podido ayudarme.

El doctor le dice:

-¿A quién ha acudido antes?

-Al Doctor Gavel.

–Con razón, ese tipo es un idiota, ¿qué le aconsejó?

-Que lo consultara a usted.



Maestra, ¿por qué si los gatos arañan, las arañas no gatean?